

LE VIEUX LILLE

THE OLD LILLE



Partez à la découverte des quartiers anciens et appréciez les charmes d'une cité animée et accueillante. Le Vieux Lille séduit par son architecture flamboyante, ses façades aux couleurs douces et hardies mettent en valeur l'exubérance et la profusion du décor.

Immerse yourself in Lille's most charming district, where architecture, shops, museums will seduce you. The Old Lille enchants the eye with its flamboyant architecture. The colourful facades highlight the exuberance and profusion of their decoration.

Tous les jours à 15h (sauf le week-end de Braderie, Journées Européennes du Patrimoine, le 01/01, le 01/05 et le 25/12)
Départ devant le Palais Rihour, place Rihour
Durée : 2h
Tarifs : 11€ / 9€ (gratuit avec le City Pass)

On Saturdays at 10.15am
with an English-speaking guide (except during the Lille flea market and the Journées Européennes du Patrimoine in September)
Departure in front of the Palais Rihour, place Rihour
Duration: 2h
Prices: €13 / €11 (free with the City Pass)



RENDEZ-VOUS LILLE



Ville d'Art et d'Histoire, Lille vous propose un programme complet de visites guidées, des plus classiques aux plus insolites.

City of Art and History, Lille offers you a complete program of guided tours, from the most classic to the most unusual.

En téléchargement sur www.lilletourism.com

For download on www.lilletourism.com



CITY TOUR

THE CITY TOUR



Rien de plus agréable que de parcourir la ville confortablement installé dans un car décapotable ! Équipé d'un système audiovisuel, le car offre un panorama sur les principaux monuments de la ville, de ses origines aux quartiers les plus contemporains.

A convertible coach equipped with audio and video system takes you on a discovery tour of the city, passing near the most famous sites of Lille.



PACK LILLE DÉCOUVERTE

- * VISITE GUIDÉE DU VIEUX LILLE
- * VISITE DU BEFFROI
- * CITY TOUR

LILLE DISCOVERY PACKAGE

- * OLD LILLE GUIDED TOUR
- * LILLE TOWN HALL BELFRY VISIT
- * CITY TOUR BY COACH

22€
/pers

Toute l'année, plusieurs départs par jour
Pas de City Tour le 1^{er} week-end de septembre, le 25/12 et le 01/01.
Départ devant le Palais Rihour, place Rihour
Durée : 1h15
Tarifs : 14€ / 12€ (gratuit avec le City Pass)

All year, several departures per day
No City-Tour on 1st weekend of September, 25/12 and 01/01
Departure in front of the Palais Rihour, place Rihour
Duration: 1h15
Prices: €14 / €12 (free with the City Pass)

LE BEFFROI DE LILLE

THE LILLE TOWN HALL BELFRY



Du haut de ses 104 mètres, le Beffroi de l'Hôtel de Ville, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 2005, offre une vue à 360° sur Lille et ses alentours. Aucun point culminant à Lille n'offre un panorama aussi impressionnant sur un paysage riche en surprises : les monuments familiers se montrent sous un jour nouveau, les distances sont abolies et tout paraît différent.

104 meters high, the Lille Town Hall Belfry has been a UNESCO World Heritage building since 2005. Its 360° view over Lille and its surroundings is breathtaking. From no other high point in Lille is the panoramic view so impressive and full of surprises. Monuments you think you know well appear in a new light, distances seem distorted: everything looks different.



Ouvert tous les jours de 10h à 13h et de 14h à 17h30 (dernières montées à 12h30 et 17h).
Fermé le 01/01, le 25/12 et le week-end de la Braderie.
Tarifs : 7,50€ / 6€ (gratuit avec le City Pass)
Le Beffroi peut faire l'objet de fermetures exceptionnelles d'urgence en raison des aléas climatiques.

Open everyday from 10am to 1pm and from 2pm to 5.30pm (last climbs at 12.30am and 5pm).
Closed on 01/01, 25/12 and during Lille flea market.
Prices: €7,50 / €6 (free with the City Pass)
The Belfry can be subject to exceptional emergency closings due to the weather conditions.

RENDEZ-VOUS LILLE



Ville d'Art et d'Histoire, Lille vous propose un programme complet de visites guidées, des plus classiques aux plus insolites.

City of Art and History, Lille offers you a complete program of guided tours, from the most classic to the most unusual.

En téléchargement sur www.lilletourism.com

For download on www.lilletourism.com

CITY PASS



L'intégralité de l'offre culturelle de la métropole européenne de Lille : plus de 40 sites, transports en commun inclus.

The entire cultural offer of Lille and area: more than 40 sites, including public transport.

Tarifs : 24h > 25€, 48h > 35€, 72h > 45€
En vente sur www.lilletourism.com et à l'Office de Tourisme de Lille

Prices: 24h > 25€, 48h > 35€, 72h > 45€
For sale on www.lilletourism.com and at the Lille Tourist Office



SUBLIMEURS FAIT SES BALADES GOURMANDES !



Partez en balade au cœur du Vieux Lille avec un guide, anecdote dégustations gastronomiques et anecdotes sur l'histoire de la ville. À partir de la recette d'un Chef lillois, découvrez les meilleurs artisans et restaurants lillois.

Tous les vendredis à 17h du 5 juillet au 23 août 2019.
Départ devant le Palais Rihour, place Rihour
Durée : 2h
Tarifs : 14€ / 12€ / Gratuit pour les enfants.
Réservations www.lilletourism.com
Privatisation à partir de 8 personnes sur demande à hello@sublimeurs.fr



OFFICE DE TOURISME DE LILLE

Ouvert 7j/7, toute l'année (sauf 25/12 - 01/01 - 01/05)
Du lundi au samedi : 9h30-18h (fermeture occasionnelle de la boutique entre 12h et 13h)
Dimanche et jours fériés : 10h-16h30 (fermeture de la boutique entre 12h30 et 13h15)

Place Rihour / contact@lilletourism.com
Tél. depuis la France : 0891 56 2004 (0,225€ TTC / mn)
Tél. depuis l'étranger : +33 359 579 400

Publication : Office de Tourisme et des Congrès de Lille / Conception : agence Let it be
Crédits photos : J.-L. Paillé CMN, Sam-bellet, M. Dufour photographies, L. Ghesquiere

LILLE TOURIST OFFICE

is open 7 days a week, throughout the year (except on 25/12 - 01/01 - 01/05)
From Monday to Saturday: 9.30am-6pm (the souvenir shop may be closed from noon to 1pm)
On Sunday and bankholidays : 10am-4.30pm (the souvenir shop is closed from 12.30am to 1.15pm)



OFFICE DE TOURISME - Pour les activités d'accueil, d'information, de la boutique et de promotion / communication. Délivrée par AFNOR Certification - www.marque-nf.com

F GB
lilletourism.com

lille
office
de tourisme



2019
2020

PLAN CENTRE VILLE VISITES, DÉCOUVERTES

CITY CENTRE MAP | TOURS & VISITS

hello
lille



THE LUXURY & FASHION DEPARTMENT STORE DESTINATION

PRINTEMPS

10% *

DISCOUNT AT PRINTEMPS

For all first subscriptions to the Printania card (free subscription at the cash desk) and on presentation of the bar code below

10%* de remise au Printemps pour toute première souscription de la Carte Printania (souscription gratuite en caisse) et sur présentation du code barre ci-dessous



* Offer valid until March 31st 2020 in the Printemps Lille store on the day you subscribe to the Printania card and on presentation of the bar code in this communication. Offer reserved for clients who subscribe to the Printania card for the first time, offer valid one time only per ticket and per client. Not included: merchandise with red dots, food, restaurant, beauty institutes, bookstore and services (Printemps Voyages, payment donations to Printemps Lists or Printemps Gift Card). Cannot be accumulated with Printania Days, Printania 10€ reduction coupons and other ongoing discounts or promotions. See conditions in the store.

Offre valable jusqu'au 31/03/20 dans le magasin Printemps Lille le jour de la souscription de la carte Printania et sur présentation du code-barres présent dans cette communication. Offre réservée aux clients souscrivant pour la première fois la carte Printania, offre valable une seule fois par ticket et par client. Hors points rouges, alimentation, restauration, instituts, librairie et services (Printemps Voyages, versements donateurs Printemps Lists, Carte Cadeau Printemps). Non cumulable avec les Journées Printania, les bons de réductions de 10€ Printania, d'autres escomptes ou promotions en cours. Voir conditions en magasin. Le grand magasin de la mode et du luxe.

OUVERT DU LUNDI AU SAMEDI DE 9H30 A 20H
PRINTEMPS LILLE, 39-45 RUE NATIONALE - TÉL. 03 20 63 62 00